



Fondos inactivos de Afores tienen saldos bajos: SHCP

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) descartó usar dinero de los trabajadores para el Fondo de Pensiones del Bienestar.

En conferencia en la 87 Convención Bancaria en Acapulco, el subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, explicó que las principales fuentes de financiamiento provendrán mayormente de ahorros presupuestales.

“En su mayoría, son ahorros presupuestales, más los activos e inactivos que están actualmente definidos por ley que pudieran entrar al Fondo Semilla. Esto no significa de ninguna manera que se tomarán recursos de los trabajadores”, dijo.

En este sentido refirió que “el Presidente ha dejado claro que no se van a tomar recursos de las pensiones”.

Asimismo, señaló que “actualmente en la Ley hay un artículo que permite que esos recursos puedan ser utilizados temporalmente y si hubiera algún tipo de reclamación o solicitud serían pa-

gados a los trabajadores de aquellas cuentas inactivas”.

En su participación ante los banqueros, el subsecretario de Hacienda celebró la firma de una carta intención con la Agencia Francesa de Desarrollo, para fortalecer el financiamiento sostenible.

“La firma de este acuerdo permitirá dar un paso más en la implementación de la Estrategia de Movilización de Financiamiento Sostenible de México, diseñada para movilizar recursos financieros de hasta 15 billones de pesos en los próximos años, con el propósito de financiar la transición hacia una economía sostenible”, destacó la Secretaría.

Por su parte, los banqueros llamaron a tener cautela en el tema de las pensiones, ante los cambios en el sistema que se debatirán en el Congreso el próximo lunes, donde buscan tomar las cuentas inactivas de las personas mayores a 70 años que no han reclamado los montos.

/RODRIGO CEREZO-ENVIADO